6 Piéces
228 m2
Réf. 83-2380VFF
1280 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Bienvenue dans cette oasis de tranquillité, ou calme et nature se
rencontrent pour créer un cadre de vie idyllique. Amanda Properties est
fiere de vous présenter cette villa, nichée dans un site préservé, offrant
une vue imprenable sur les Alpes et une intimité totale.Caractéristiques
de la Propriété :Emplacement Privé : Cette villa est idéalement située
dans un environnement calme et préservé, offrant une évasion parfaite
de I'agitation urbaine tout en restant a quelques minutes seulement de
la Croisette et du village pour vos besoins quotidiens.Vue Panoramique

: La vue depuis la propriété ...

Welcome to this oasis of tranquillity, where peace and nature meet to create an
idyllic living environment. Amanda Properties is proud to present this villa, nestied in
an unspoilt location, offering stunning views of the Alps and complete
privacy.Property Features:Private Location: This villa is ideally situated in a quiet,
unspoilt setting, offering the perfect escape from the hustle and bustle of the city
while remaining just minutes from the Croisette and the village for your daily
needs.Panoramic views: The views from the property extend to the majestic Alps,
offering a breathtaking ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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